

Desde India reafirman solidaridad con el pueblo de Cuba

Image not found or type unknown



**Organización de Paz y Solidaridad de India reiteró hoy su solidaridad con el pueblo cubano.
Foto: Prensa Latina**

Nueva Delhi, 13 jul (RHC) La Organización de Paz y Solidaridad de India reiteró este miércoles su solidaridad con el pueblo cubano y resaltó que el país es faro de esperanza para todos aquellos que creen que un mundo mejor es posible.

El mensaje enviado por la profesora de Estudios Latinoamericanos Sonya Surabhi Gupta, al frente de dicha organización, recordó los sucesos del 11 de julio del año pasado, cuando Estados Unidos y los medios controlados por las transnacionales trataron de desestabilizar a Cuba utilizando las protestas de

pequeños grupos de cubanos ante la difícil situación del país.

Tras ese intento fallido inspirado por Washington en medio de la pandemia para tratar de denigrar a la Revolución Cubana, el pueblo cubano demostró una vez más una inmensa resiliencia y firme determinación para defender la Revolución y construir el socialismo, acotó la declaratoria.

A pesar del bloqueo ilegal que restringe severamente a Cuba para desarrollar todo su potencial y pone a todos los cubanos en dificultades económicas, que se vieron agravadas por la pandemia, Cuba logró fabricar sus propias vacunas y proteger a toda su población.

En la India sabemos que la Revolución Cubana, a pesar del bloqueo genocida durante todas estas décadas, es capaz de garantizar al pueblo el acceso universal y gratuito a altos estándares de atención médica, educación, seguridad social, deporte, música y cultura.

A su vez, la Sociedad India para la Cooperación Cultural y la Amistad (Iscuf) expresó su solidaridad con Cuba y condenó las conspiraciones urdidas por el gobierno de Estados Unidos para desestabilizar a la isla y crear el caos entre el pueblo cubano amante de la paz.

La misiva, enviada por el secretario general de Iscuf, Bijay Kumar Padhihari, exigió al gobierno de Estados Unidos que retire a Cuba de la lista de estados patrocinadores del terrorismo.

Igualmente, alumnos del Centro de Estudios Españoles y Latinoamericanos, de la Universidad Jamia Millia Islamia en Nueva Delhi, condenaron la injerencia estadounidense contra Cuba y expresaron su solidaridad con los cubanos por su determinación de seguir por el camino del socialismo.

También, la investigadora académica Samar Khan, de la universidad Jamia Millia Islamia, manifestó su solidaridad con el pueblo cubano y su lucha contra la continua arremetida económica de Estados Unidos.

"Ha pasado un año desde que el gran pueblo de Cuba defendió a su gobierno y se opuso al intento de golpe de Estados Unidos para desestabilizar la paz y la soberanía de la isla, pero la inmensa fuerza y resiliencia mostrado por los cubanos es encomiable y nos da un rayo de esperanza en estos tiempos sombríos", expresó Khan.

Esperamos que Cuba siga siendo la campeona del socialismo y facilitadora de la paz y la justicia en el mundo. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/293385-desde-india-reafirman-solidaridad-con-el-pueblo-de-cuba>



Radio Habana Cuba